

盛岡遠征報告

花よりダンゴ

♪あつー！まーだまーだまー
ハイ！ガンバって☆

去る11月23・24日、沖縄の風を届けに盛岡に行ってきた！冬も近付き寒さを感じるこの季節、東京集合時間を12:00、暖房の効かないバスの中（外の気温はマイナス5度）、盛岡に着いた頃には体の芯から冷えきっていました。開店後の川徳デパート前、寒さに負けじと気合を入れたため曲を流すと、道をふさぐほどたくさんの方が立ち止まって下さいました。上の階では沖縄物産店が開催され、2日間合計6回叩かせて頂き、恒例のかちやーしーではシヤイな方が多くて、ちよつびり控えめな感じでしたが、表情からはとても楽しい様子が

伺え寒さを忘れるほどの盛り上がりでした。そして、盛岡と言ったらわんこそば！色気よい食いつぶりはすこやかです。東京に帰ってからわんこそば特有の「さくどんどんつ」の掛け声はメンバー内で流行り、言い続けられました。最後になりましたが、去年に引き続き今年も大変お世話になりました。皆様はじめとする関係者の皆さん、心に残る思い出深いイベントになりました。本当にありがとうございました。うございしました。

東京支部 玉元 聖恵



大盛岡一帯を回った後はもう2度とやらぬいと誓ったのか・・・
このお入は女性トップ2のつわものです。その枚数は・・・

結婚おめでとう

幸せな瞬間をいっしょに



まだまだ寒さの残る2月22日、休日だといふのに天気もあいにくの雨・・・しかし、そんな寒さも吹き飛ばすような楽しい歌声が都内某レストランから聞こえてくるではありませんか！
このたび、祭り太鼓にて出会い結ばれた盛山哲志さんと高橋陽子さんが、出産を期に沖縄に帰ることになり、

メンバー一同で手作りの結婚式をプレゼントしたのです。指輪・贈り物・余興・神父にいたるまですべてが手作り。準備は大変でしたが、みんなの協力の甲斐あって、祭り太鼓らしく、笑いあり・涙ありの素敵な結婚式となりました。二人の未来に幸あれ！
東京支部 西沢 多恵

新郎ご挨拶

これからも頑張ります！

私が祭り太鼓を始め、3年半がたちました。当時は19歳という未成年の私でしたが、今やメンバーの1人と結婚し、子供もでき、一家の主になることになりました。思えば学生生活の余暇のほとんどを太鼓に費やしてきた私にとって、3年半という月日は長いようでも短い時間でした。しかし、私の人生でもっとも充実した時間でもありました。そして私にとって関東地区のメンバーは家族そのものです。今回家庭の事情で沖縄に帰郷することになり、メンバーと別れるのが非常に寂

しく思います。また、手前味噌ですが、みんなが私や陽子と離ればなれになることを残念に思ってくれていることとで、私たちの存在を大切に思ってくれていて、大変光栄に思っています。私は関東地区のメンバーを遠い沖縄からでもできる限り応援して行きたいと思っております。また近い将来、お腹の中の子供とみんなど太鼓を打てる日が来ることを夢見て、これから人生を一生懸命新しい家族と共に過ごしていきたいと思えます。

東京支部 盛山 哲志



謎の轟雷団と女鎧。この集団が何をしでかしたかはさておき、作問の為に体を張って場を盛り上げる姿に思わず(笑いすぎ)涙・・・

！！熱烈募集中！！

琉球國祭り太鼓関東地区バスの広告スポンサーを募集しています。

詳細は事務局へ御連絡ください。協力していただける方の御連絡お待ちしています！

TEL: 03 (3317) 5546



イベント報告

今年も出ましたチヤランケ祭り



秋の恒例行事となつて
いる「ちやらんけ祭り」
が中野の公園で開催
されました。

このチヤランケ祭りは
一言で言えば「アイヌ
と沖縄の融合したお祭
り」です。この祭りで
は、北海道と沖縄の食
べ物や芸能、文化に触
れることができず。
沖縄からは私たちが以
前にもいくつかのエイサ
ー団体等が演舞を披露
してきて私たちも他団
体に負けぬよう、見に
来てくれたお客さんに
感謝の気持ちを含めな
がら精一杯演技いたし
ました。

て繰り返し練習を行
いました。
その甲斐あつて、今年
も無事成功！さらに
旗頭をあげた後、参加
者が空手などの演舞を
披露したりするのです
が、今回新しい試みと
して、祭り太鼓のメン
バーが柔道を披露して
みたところ場内は度肝
を抜かれたようでこれ
も大いに受けていまし
た。

そして盛りだくさん
の祭りの最後は、大々
かちャーシーで締めく
くりました。

神奈川支部

斉藤 哲也



神奈川支部だより



私が勤めている保育園の保護者会行事に出演しました。
相手は0~6才の子ども達...どんな反応をするのか、期
待と不安でいっぱいでした。
初めて出会った太鼓...びっくりしている子もいました。
そんな中での♪獅子ゴンゴン。当然しーしーが出てきま



子どもの笑顔と元気な声で楽しんでいるイベントでした。

す。「ギャ〜」と泣き叫ぶ声...あんまり怖がらせないで
ねって頼んでおいたのに...
でも、カチャーシーの時にはお母さん達お手製のパーラ
ンクをたたいて盛り上がりました。
小さい祭り太鼓ファンもできました！かわいい子ども達
との楽しい時間でした。
大森 由佳

☆よろしくお願ひします☆

新人デビュー挨拶

みなさん初めまして、
1月19日に購れて太
鼓の打ち手としてデビ
ューしました山城誠で
す。

たときでした。「う
んなんだこの懐かしい
感じは？」という音の
波に自然と引張られ
、気付いたら演技が始
まるのを突っ立って待
っていました。明らか
に沖縄のエイサーっぽ
いけど、ちよつと見慣
れない衣装、音楽。楽
しみに突っ立ってたの
です。

みたことも無い、そし
て想像もつかない光景
が目の前にはありまし
た。そしてあつという
間に最後のカチャーシ
ー...そしてあつという
間に練習場を聞き出し
ている僕...
学校が忙しくて時間が
無いのでは？そんな冷
静な判断力は太鼓の音
と共に遠くに飛んでい
ってました。案の定、
初めは練習に参加でき
ませんでしたが、約一
年経って参加できるよ
うになってからは、先
輩達によって基礎から
演技に至る色々なこと

を教えてもらいました
。練習は厳しい面もあ
りますが、演技を磨く
ことはとてもやりがい
のあることです。
まだまだ色々と身につ
けたいことが沢山ある
ので、更に先輩からの
指導を仰ぎつつ精進し
ていきたいと思いま
す。そして、皆さんに楽
しんでいただければ幸
いです。これからも庇
援よろしくお願ひしま
す。

東京支部

山城 誠

東京支部長
伊保：090-2632-1513
神奈川支部長
中村：090-1659-8392

☆☆☆☆メンバー募集☆☆☆☆

東京支部、神奈川支部ではメンバーを随時募集しています。
祭り好きで体力に自信がある健康な若い男女大歓迎です！
やりたいと思った方はもちろん、迷っている人も是非連絡
下さい。練習、イベントの見学からどうぞ！
気軽に声を掛けて下さい。練習は厳しいです
が、それ以上の得るものはありますよ。



2003年春、旅立ちます 大切な思い出



みなさんお元気ですか？大学に入学するた
めに沖縄から上京して
早や4年が過ぎました
。この度は僕は無事大学
を卒業し、沖縄に帰る
ことになり、それに伴
い祭り太鼓関東地区を
離れることになりました
。思えば、大学一年の秋
に祭り太鼓の演舞を見
て、『かつちよえー』
と思つて同僚の盛山哲
志と共に太鼓をたたき
始めてから3年半が経
とうとしていきます。そ

の間、本当に色々なこ
とがありました。入
りたての頃の練習は
バチ回しがつらくて、
面白くなくて、終わ
りの10分間の新人も踊
って良い『とおし』だ
け張り切っていたこと
もありました。デビ
ユー前は毎日終電ぎり
ぎりまで練習して、寮
のお風呂のお湯が出る
時間帯に間に合わなく
て盛山君と二人して震
えながら水風呂に入っ
ていたこともありまし
た。無事にデビューし

=募金のお願い=

いつも祭り太鼓の活動
に御理解、御協力頂き
ありがとうございます。祭
り太鼓関東地区もお陰
様で創立から6年を迎
えることが出来ました。
今後とも様々な活動
を通して沖縄の文化、
芸能を広く伝えてい
きたいとメンバー一同
張り切っております。
しかしながらアマチュ
アの団体ゆえ運営資金
のやりくりにはいつも
頭を悩ましております。
もし私達の活動に御
賛同していただければ
下の口座にて寄付を受
け付けておりますので
宜しくお願い致します。

三井住友銀行 麹町支店
普通 8043997
琉球國祭り太鼓東京支部
代表 水野 順一郎

た後も、全島エイサー
に出演して帰る日に那
覇空港に取り残されたり、
逆に時間ぎりぎり
で沖縄行きの飛行機に
乗るために、羽田空港
内を子ユフーデスさん
と一緒に全力で走り
ぬけたこともありまし
た。振り返ってみると
本当にハッピーングが多
いですね。でもその一
つが今となつては
とても大切な思い出で
す。僕は祭り太鼓に出
会い本当に良い経験を
しました。色々なこと
を教わり、考え、学び
ました。でも一番の宝
はやはり一緒にたたい
てきた太鼓のメンバー
です。本当に素敵で愉
快な人たちがなので、こ
の出会いを一生大切に
していきたいと思いま
す。それではみなさん
、今まで本当にありが
とうございました。そ
うございませう。祭
りをよろしくお願
いします。また会
う日まで……。また
さようなら！

神奈川支部
喜屋武 太一

☆☆☆イベント情報☆☆☆

日にち	イベント名	場所	時間	備考
4/12・13(土日)	成田太鼓祭	成田山新勝寺周辺	未定	
4/18(金)	きじむないと	渋谷NEST(ライブスタジオ)	18:30	有料
4/20(日)	旅フェア	パシフィコ横浜	未定	
4/26(土)	丸井沖縄物産フェア	丸井溝口店	13:00・15:00	
4/28(月)	はな春フェスタ	徳島駅周辺	11:00~16:00	
4/29(火)	そごう沖縄物産展	八王子そごう	14:00・16:00	
5/3・5(土月)	京王百貨店沖縄物産展	新宿京王百貨店	11:00・16:00	
5/3(土)	福島空港祭り	福島空港	11:00・13:00・15:00	
5/4(日)	太鼓祭り	秩父ミュージックパーク	未定	
5/10(土)	JTB渋谷	JTB渋谷店	未定	
5/24(土)	沖縄デー	東京ドーム	13:00	
5/25(日)	日本琉球古武道選手権大会	千葉県市川市塩浜市民体育館	10:00~	
6/14(土)	知的障害者県央地区フェスタ	海老名市中央公園(丸井前)	13:00ごろ	
7/20(日)	上野祭り(予定)	上野公園周辺	未定	
7/26(土)	新宿エイサーまつり	新宿東口周辺	未定	
7/27(日)	西東京サマーフェスタ	田無駅周辺	未定	
8/3(日)	仙川おらほ祭り	仙川駅周辺	未定	
10/12・13(日月)	関東地区記念公演	中野サンブラザ	⑩17:00 ⑪13:00・17:00	有料

*各イベントの詳細につきましては、祭り太鼓関東事務局へお問い合わせ下さい。
尚、携帯電話への問い合わせは仕事の関係上夕方以降にお願い致します。
イベントによって期日直前まで内容が決定しないものもありますのでご了承下さい。

沖縄まめまめ情報 「平和」喜納昌吉イラクへ

アメリカとイラクの戦争が続く中、沖縄出身の歌手、喜納昌吉さんが平和のメッセンジャーとしてイラクに渡りました。彼は常に、平和、愛などをモットーに音楽活動をしています。彼の言葉に次の様な
のがあります。"すべての武器を楽器に、すべての基地を花園に、戦争よりも祭りを、そしてすべての人の心に花を"…素晴らしい言葉ですね。彼は自らイラクへ飛び、武器を引き取ったそうです。そして、代表曲の'花'を熱唱、イラクを感動の渦に巻き込んだそう
な。このメッセージが世界中に届くといいですね☆
名幸寛人

誕生 獅子「りょく(録)さん」

私が獅子作りの担当を任せられたのは、昨年(2002)の11月後半
でした。獅子とは皆さんご存じの通り、私達がイベント
に出た際に、更にイベントを盛り上げてくれる獅子舞のことです。
作業は網を形取り、その網に獅子毛となる芭蕉という植物の繊維を
乾燥させたものと、馬毛を結び付け、足や胴体を作り、最後に頭を
付けるというのが主な作業内容ですが、これがとても大変で、休日
や練習後、みんなで終電まで残って作業をするといった毎日でした。
初めての担当で、戸惑うことも多々ありましたがメンバーの支えと
協力のもと、2月16日に無事獅子デビューができました。初めて
お客さんの前で獅子をお披露目できた時は、感動で胸がいっぱい
になりました。頭が緑色をしていることからメンバーには"リョクさん"
と呼ばれています。勇ましくて、カッコいい(親バカ?)録さんは、
これから沢山活躍していくので、イベントなどで見かけた際に
は、声をかけて、撫でてあげてください♪
新城稲美